

Ecole Spéciale d'Architecture.

Établissement reconnu d'utilité publique.

3^e Classe

Année 1908-1909

Exercice de plastique

Le vase antique dit "le Posibius" doit être considéré comme un beau morceau d'art. Mais à l'échelle convenable aux différentes circonstances pouvant le présenter, ce morceau plastique se prêterait à former de beaux amortissements se silhouettant dans l'atmosphère et couronnant des motifs isolés tels que des fontaines ou toute autre unité décorative, qu'il est loisible de concevoir.

Le vase en question sera dessiné ^{en perspective} dans des dimensions qui permettent d'en apprécier les divers éléments de forme, concourant tous à la puissance de l'ensemble. Il y a là une grande leçon d'art : il convient de noter avec un soin particulier tous les éléments et même d'en coter les dimensions, tout en conservant, dans l'indication, une mesure judicieuse et conforme au goût, dont les documents d'artistes ne peuvent jamais s'écartes.

à rendre le 26 novembre 1908

Le 6 novembre 1908



L'Administrateur délégué,
Directeur de l'Ecole,

Aston Trélât